



Communiqué de presse
le 7 juin 2021

CARREFOUR ET TESCO DECIDENT DE NE PAS PROLONGER LEUR ALLIANCE

Carrefour et Tesco annoncent ce jour qu'ils ont décidé de ne pas prolonger leur alliance aux achats au-delà du cadre opérationnel de trois ans convenu en 2018, et l'alliance prendra officiellement fin le 31 décembre 2021.

Au cours des trois dernières années, Carrefour et Tesco ont bénéficié de diverses opportunités d'achat en commun dans les catégories alimentaires et non-alimentaires, permettant d'accéder à de nouveaux fournisseurs, de nouvelles sources d'approvisionnement et de nouveaux produits. À l'avenir, les deux sociétés ont convenu qu'elles poursuivraient ce travail de manière indépendante et privilégieraient leurs propres opportunités, en s'appuyant sur l'expérience acquise et les progrès réalisés au cours de la période de mise en œuvre de l'alliance.

Contacts Carrefour

Relations investisseurs

Sébastien Valentin, Anthony Guglielmo et Antoine Parison

Tél : +33 (0)1 64 50 79 81

Relations actionnaires

Tél : 0 805 902 902 (n° vert en France)

Communication Groupe

Tél : +33 (0)1 58 47 88 80

Contacts Tesco

Relations investisseurs

Chris Griffith

Tél : +44 (0) 1707 940 900

Médias

Christine Heffernan

Tél : +44 (0) 330 678 0639